

LE CAPAS - COLLECTIF D'ASSOCIATIONS POUR L'ACTION SOCIALE
a l'immense tristesse de vous faire part du décès de

Roxane Aubry

vice-présidente de notre collectif jusqu'en juin 2021

Le CAPAS et le monde associatif social genevois perdent une militante des droits humains, une défenseuse des personnes les plus fragilisées. Elle a accompli ses engagements et ses actions avec une grande humanité et ouverture d'esprit, avec clairvoyance, détermination et compétences reconnues de toutes et de tous.

Nos pensées émues et solidaires vont à sa famille, à ses collègues de SOS femmes et du Réseau Femmes.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.

Alain Bolle président et Geneviève Bordry coordinatrice